

Paragraph(3)

اكتب موضوعاً عن نفسك يتضمن المعلومات التالية:

عائلتك/ أصدقاءك/ وقت فراغك/حياتك المدرسية/الاحتفالات التي تستمتع بها أكثر /مخططك للخمس سنوات المقبلة.

Write a paragraph in your notebook about yourself. Include the following information.

- your family
- your friends
- your free time
- your school life
- the celebrations you enjoy the most
- your plan for the following five years

I'm Rami. I live with my family. I have got one sister and two brothers . In my free time I usually play football. My best friends are Kareem and Fadi. They are in the same class with me. I love my school and enjoy Math and English lessons. My favourite celebration is Eid Al Fitr. For the following five years I'm going to study hard and save some money to do a project for taking care of animals.

أنا رامي. أنا أعيش مع عائلتي. أنا لدي أخت واحدة و أخوين. في وقت فراغي أنا عادةً أَلعب كرة القدم. أصدقائي المقربين هم كريم و فادي. هما في نفس صفي. أنا احب المدرسة وأستمتع بدرس الرياضيات و اللغة الإنكليزية. احتفالي المفضل هو عيد الفطر. للسنوات الخمس المقبلة سوف أدرس بجدٍ و أجمع النقود لأقوم بمشروع من أجل العناية بالحيوانات.

Module 1
SB/Page 11

Paragraph (1)

اكتب عن حدث رياضي شاهدته : أين كان/ من شارك/ متى كان/ من ربح / ماذا كانت الرياضة / كيف شعرت.

Write about a sports event you saw. Use these questions as a plan:

- Where was it?
- Who was participating?
- When was it?
- Who won?
- What was the sport?
- How did you feel?

Last week I went with my father to watch a football match in Lattakia. The match was between Hutteen and Tishreen. I was excited because my favourite player scored a goal. The score was 2-1. Finally, my team won the match and each player got a medal. It was a great day and I was so happy.

الأسبوع الماضي ذهبت مع والدي لمشاهدة مباراة كرة قدم في اللاذقية. المباراة كانت بين حطين و تشرين. كنت متحمساً لأن لاعبي المفضل سجل هدفاً. النتيجة كانت ٢-١. وأخيراً ربح فريقنا المباراة وحصل كل لاعب على ميدالية. كان يوماً عظيماً وكنت سعيداً جداً.

Module 1
SB/Page 17

Paragraph (2)

تخيل أنك عشت في زمن الفينيقيين ماذا كانت مهنتك؟ اختر واحدة من المهن أدناه و صف حياتك في ذلك الوقت. الزراعة/ الابحار/ التجارة/ صناعة الملابس/ صناعة الزجاج/ صناعة المجوهرات/ صناعة الفخار.

Imagine that you lived in the time of the Phoenicians. What were you doing for a job? Choose one of the jobs below and describe your life at that time.

Farming/sailing/trading/making clothes/making glass/making jewellery/making pottery.

I was a sailor in the city of Tyre. My ship was faster than the wind. I learnt to sail by the North Star. I travelled to many countries and carried home goods like gold and silver. My job was very hard because of the stormy sea, but I was a skilful sailor.

أنا كنت بحاراً في مدينة صور. سفينتي كانت أسرع من الرياح. تعلّمت الإبحار بواسطة نجم الشمال. سافرت إلى دول عديدة و عدت لوطني محملاًً بالبضائع مثل الذهب و الفضة. عملي كان شاقاً بسبب البحر العاصف، لكنني كنت بحاراً ماهراً.

Paragraph (4)

اكتب موضوعاً اسمه: الرياضة و حياتي يتضمن الآتي:

- وصف أنواع الرياضة التي تقوم بها و كم مرة تقوم بها
- اوصف كيف تحافظ على لياقتك كل يوم مثلاً: صعود الدرج ركضاً
- تكلم عن انجاز أو شيء ترغب القيام به
- لماذا تحافظ على لياقتك ولماذا هي جيدة لك.

Make notes for a composition called Sport and my life.

- Describe the sports you do and how often you do them.
- Talk about an achievement or something you would like to do.
- Describe how you keep fit each day, e.g. run up the stairs, etc.
- Talk about why you keep fit and why it is good for you

My life would be very different without sport. I do it at school and in my free time. I am quite good at playing football and I play for the school team. Last year, my team won and I got a medal. I also go swimming twice a week. I can't do long jump, so I'd like to start jumping lessons. I always walk for an hour to keep fit. I like Keeping fit because it is good for my heart and lungs.

حياتي كانت لتكون مختلفة جداً بدون الرياضة. أنا أقوم بها في المدرسة و في وقت فراغي. أنا جيد تماماً بلعب كرة القدم وأنا ألعب مع فريق المدرسة. السنة الماضية ربح فريقتي و أنا حصلت على ميدالية. أذهب أيضاً للسباحة مرتين في الأسبوع. لا أستطيع القيام برياضة القفز الطويل، لذلك أرغب بالبدء بدروس القفز. أنا دائماً أمشي لمدة ساعة لأحافظ على اللياقة. أحب الحفاظ على اللياقة لأنها جيدة لقلبي و رئتي.

Paragraph (5)

اكتب قصة يوم من حياتك

- متى حدث
- أين كنت
- ماذا كنت تفعل
- ماذا كان يفعل الآخرون
- كيف شعرت أنت أو أصدقاؤك
- أو عائلتك (سعيد، قلق، مسرور، متحمس، منزعج، خائف، ألم فظيع)
- شيء غريب أو غير عادي تتذكره.

Write a story about a day in your life.

- When it happened
- Where you were
- What you were doing
- What other people did
- How you or your friends and family felt: (happy, worried, delighted, excited, upset, scared, a terrible pain)
- Something strange or unusual you remember.

I will never forget the day when I saved a child last year. I was walking to school when I saw a woman running after her child. He was about to cross a busy street but I ran quickly and stopped him. The woman thanked me for my fast and brave action. I told my family and they were very proud of me.

سوف لن أنسى اليوم الذي أنقذت فيه طفلاً السنة الماضية. كنت أمشي إلى المدرسة عندما رأيت امرأة تركض خلف طفلها. كان على وشك أن يقطع شارعاً مزدحماً لكنني ركضت بسرعة و أوقفته. شكرتني المرأة على تصرفي السريع و الشجاع. أخبرت عائلتي و كانوا فخوريين جداً بي.

Paragraph (6) اكتب رسالة بريد إلكتروني لصديقك بالمراسلة لتخبره ماذا فعلت البارحة. على أن تتضمن المعلومات التالية:

- الوقت
- بعض الأشياء اليومية التي تفعلها
- الرياضة أو الأنشطة التي تقوم بها
- أشياء قامت بها عائلتك
- أية أحداث مميزة
- ما أكثر شيء أحببته

Write an email to your pen-friend. Tell him or her what you did yesterday.

Include information about: • the time • some everyday things you did • any special events
• sport or activities you did • things your family did • what you liked best

Dear Rami
I'd like to tell you what I did yesterday. In the morning I woke up early, did some sport, ate my breakfast and went to my school. After school I played football with my friends then I went home and had a big lunch with my family. In the afternoon my family watched TV and I did my homework. After that, I went to my friend's birthday party. It was a lovely day. What about your day yesterday?
Best wishes.
Amer

عزيزي رامي
أرغب أن أخبرك بما فعلته البارحة. في الصباح استيقظت باكراً، قمت ببعض التمارين الرياضية، تناولت فطوري وذهبت إلى المدرسة. بعد المدرسة لعبت كرة القدم مع أصدقائي ثم عدت إلى البيت و تناولت غداءً كبيراً مع عائلتي. بعد الظهر شاهدت عائلتي التلفاز وأنا أنجزت وظيفتي. بعد ذلك ذهبت لحفلة عيد ميلاد صديقي. كان يوماً جميلاً.
ماذا عن يومك البارحة؟
أفضل الأمنيات
عامر

Paragraph (7) قارن بين صحراء غوبي و الصحراء العربية الكبرى
Write sentences comparing the two different deserts :The Gobi desert and The Arabian desert.

•**Gobi desert, Central Asia**
Size: 1,040,000 square kilometres
Temperature: Max 45°C Min -40°C
Rainfall: 50-100 millimetres per year

•**Arabian desert, Middle East**
Size: 2,600,000 square kilometres
Mainly sand
Temperature: Max 54°C Min -3°C

Deserts aren't always sandy, they can be rocky too. For example The Gobi desert has mainly rocks and stones but The Arabian desert has mainly sand. The Arabian desert is wider than The Gobi , it's 2,600,000 square kilometres while The Gobi is 1,040,000 square kilometres. The Arabian desert is hotter than The Gobi, the temperature can go higher than 54°C while The Gobi is colder at night, The temperature is as low as -40°C. It doesn't rain very often in both deserts.

الصحاري ليست دائماً رملية ، بل يمكن أن تكون صخرية أيضاً. على سبيل المثال ، تحوي صحراء غوبي الى حد كبير على صخور وأحجار ، لكن الصحراء العربية بها رمال. الصحراء العربية أوسع من غوبي ، تبلغ مساحتها ٢٦٠٠٠٠٠ كيلومتر مربع بينما تبلغ مساحة غوبي ١,٠٤٠,٠٠٠ كيلومتر مربع. الصحراء العربية أكثر حرارة من صحراء غوبي ، ويمكن أن تزيد درجة الحرارة عن ٥٤ درجة مئوية بينما غوبي أكثر برودة في الليل ، ودرجة الحرارة منخفضة تصل إلى -٤٠ درجة مئوية. لا تمطر كثيراً في كلاهما.

<p>Paragraph (8) Write an email about Syria</p>	<p>اكتب رسالة بريد إلكتروني عن سوريا</p>
<p>Dear Huda, I am writing to tell you about my country. Syria is in the west of Asia with a population of about 19 million people. It is bigger than Lebanon and smaller than Iraq. Damascus is the capital. Syria is very beautiful and has lots of forests, mountains and lakes where we go out walking, sailing, and camping. The weather in winter is cold and rainy while in summer is hot and sunny. I hope you enjoyed reading about my country. Write soon and tell me about yours. Best wishes Laila</p>	<p>عزيتي هدى أكتب لك لأخبرك عن بلدي. سوريا هي في غرب آسيا و يبلغ عدد سكانها ١٩ مليون نسمة. إنها أكبر من لبنان و أصغر من العراق. دمشق العاصمة. سوريا جميلة جدا و فيها الكثير من الغابات و الجبال و البحيرات حيث نخرج للمشي و الأبحار و التخيم. الطقس في الشتاء بارد و مطر بينما في الصيف يكون حار و مشمس. أتمنى أن تكوني استمتعت بالقراءة عن بلدي. اكتبي لي في القريب العاجل و أخبريني عن بلدك. أفضل الأمنيات ليلي</p>

<p>Paragraph (9) Create a story about a long lost treasure</p>	<p>ابتدع قصة عن كنز ضائع من فترة طويلة.</p>
<p>Once upon a time there was a poor farmer called Amer. He lived in a small village. One day, he was planting a tree when he found something hard in the ground. He dug more and more to discover what is it. It was an ancient metal box. He slowly opened it then he was amazed to see many gold coins in it. Finally Amer became a rich man and he could help poor people in his village.</p>	<p>كان ياما كان ، كان هناك مزارع فقير يدعى عامر. كان يعيش في قرية صغيرة. في أحد الأيام، كان يزرع شجرة عندما وجد شيئاً قاسياً في الأرض. حفر أكثر و أكثر ليكتشف ما هو. كان صندوقاً معدنياً قديماً. فتحه ببطء ثم اندهش لرؤية العديد من القطع النقدية الذهبية فيه. وأخيراً أصبح عامر رجلاً ثرياً و استطاع مساعدة الفقراء في قريته.</p>

<p>Paragraph (10) Write about a building, museum or archaeological site you know.</p>	<p>اكتب عن مبنى أو متحف أو موقع تاريخي تعرفه.</p>
<p>The Great Umayyad Mosque is an important place to visit in Damascus, Syria. It is a very old mosque. It was built by Al Walid. There are three beautiful minarets and decorated domes. I visited it last year with my family. I saw wonderful ancient things there. People all over the world visit the mosque to pray or enjoy its amazing historical building.</p>	<p>الجامع الأموي الكبير مكان يستحق الزيارة بدمشق، سوريا. انه جامع قديم جداً. بناه الوليد. يوجد فيه ثلاث منارات جميلة و قبب مزخرفة. أنا زرته العام الماضي مع عائلتي. رأيت هناك أشياء جميلة و قديمة. يزور الناس من حول العالم الجامع ليصلوا أو ليستمتعوا بالبناء التاريخي المدهش.</p>

Paragraph (11)

اكتب عن خمسة أشياء في بلدتك. أكبر محل / أصغر محل / أحدث بناء/أقدم بناء/أعلى مطعم

Write about five things in your town. Examples:

- The largest shop
- The smallest shop
- The newest building
- The oldest building
- The most expensive restaurant

My town is small but it has many wonderful places. The largest shop in my town is the bookshop. I go there twice a week because I love reading. The newest building is the hospital while the oldest one is my grandfather house. It was built 200 years ago. The most expensive restaurant is The Sea Food restaurant, we go there once a month. However, the most beautiful place in my town is the park.

بلدتي صغيرة لكن يوجد فيها أماكن كثيرة رائعة. أكبر محل تجاري فيها هو محل الكتب. أذهب إلى هناك مرتين في الأسبوع لأنني أحب القراءة. المبنى الأحدث هو المشفى بينما المبنى الأقدم هو بيت جدي. بُني من ٢٠٠ عام مضت. أعلى مطعم هو مطعم الطعام البحري، نذهب إلى هناك مرة في الشهر، لكن أجمل مكان في بلدتي هو الحديقة.

Paragraph (12)

• اكتب انتساب لموقع أصدقاء المراسلة من العالم / • اكتب فقرة عن حياتك.

- Write an entry for the World Pen-friends website.
- Write a paragraph about your life.

My name's Waleed and I'm from Syria. My family and I have lived in our apartment in Damascus for three years. Before that we lived in Tartous and I went to the primary school there. I studied math, English and science. I've been to Lebanon to visit relatives. I've also visited the historical sites in Syria. I would like to have new friends from all over the world. My hobbies are swimming and playing football. I speak English and Arabic.

اسمي وليد و أنا من سوريا. عائلتي و أنا عشنا في شقتنا في دمشق مدة ثلاث سنوات. قبل ذلك عشنا في طرطوس و ذهبت للمدرسة الابتدائية هناك. درست مادة الرياضيات و اللغة الانكليزية و العلوم. ذهبت إلى لبنان لأزور الأقارب. و أيضاً زرت المواقع التاريخية في سوريا. أرغب أن يكون لدي أصدقاء من كل أنحاء العالم. هواياتي هي السباحة و لعب كرة القدم. أتحدث اللغتين الإنكليزية و العربية.

Paragraph (13)

اكتب سيرة ذاتية قصيرة. قابل والدك أو والدتك

Write a short biography. Interview your mother or father.

My father's name is Kamal. He was born in Damascus in 1970. He studied at Al Karamah school. His favourite subjects were science and math. He studied medicine at Damascus university. He got married in 2000. He is a famous doctor now. He has worked at many hospitals in different countries. He has travelled to France, Germany and Lebanon. His favourite hobbies are reading and swimming. Saving people's lives is the most important thing for him.

اسم والدي كمال. ولد في دمشق عام ١٩٧٠. درس في مدرسة الكرامة. كانت مواده المفضلة العلوم و الرياضيات. درس الطب في جامعة دمشق. تزوج في العام ٢٠٠٠. هو طبيب مشهور الآن. لقد عمل في العديد من المشافي في دول مختلفة. سافر إلى فرنسا و ألمانيا و لبنان. هواياته المفضلة القراءة و السباحة. انقاذ حياة الناس هو أهم شيء بالنسبة له.

Paragraph (14)

تخيل أنك صحفي و اكتب ستة أسئلة لتسألها لرائد فضاء.

Write an interview. Imagine you are a journalist and write six questions to ask an astronaut.

- **Journalist:** Hello, What's your name?
- **Astronaut:** Hello, I'm Bill Ross.
- **Journalist:** How long have you been on the International Space Station?
- **Astronaut:** For about three months.
- **Journalist:** How far is the International Space Station from Earth?
- **Astronaut:** It is 350 kilometres from Earth.
- **Journalist:** What do you eat?
- **Astronaut:** Almost all our food is in cans or dried like soup, meat, vegetables, fruit, nuts, bread.
- **Journalist:** What about drinking? How can you drink in space?
- **Astronaut:** We can't drink from a glass. We drink through a straw, because liquids float in zero gravity.
- **Journalist:** Thanks, Bill. That was really interesting.

- **الصحفي:** مرحباً ، ما اسمك؟
- **رائد الفضاء:** مرحباً، أنا بل روس.
- **الصحفي:** كم المدة التي قضيتها في محطة الفضاء الدولية؟
- **رائد الفضاء:** مدة حوالي الثلاثة أشهر.
- **الصحفي:** كم تبعد محطة الفضاء الدولية عن الأرض؟
- **رائد الفضاء:** تبعد ٣٥٠ كيلومتر عن الأرض.
- **الصحفي:** ماذا تأكلون؟
- **رائد الفضاء:** تقريباً كل طعامنا معلب أو مجفف مثل الحساء و اللحم و الخضراوات و الفواكه و المكسرات و الخبز.
- **الصحفي:** و ماذا عن الشرب؟ كيف يمكنكم أن تشربوا في الفضاء؟
- **رائد الفضاء:** لا يمكننا الشرب من الكأس. نحن نشرب باستخدام الماصة لأن السوائل تطفو بانعدام الجاذبية.
- **الصحفي:** شكراً بل. كان ذلك ممتعاً.

Paragraph (15)

اكتب ثمان جمل عن تجاربك.

Write eight sentences about your experiences.

I have been to some interesting places and experienced some amazing things. The last time I travelled, I went to India. I have stayed in a hotel for a week. I have tried the Indian food. It was delicious and spicy. I have visited the zoo. I have ridden an elephant there. I haven't been to the museum but I have visited Taj Mahal. It was the best place I have ever seen.

لقد زرت بعض الأماكن الممتعة و جربت العديد من الأشياء الرائعة. آخر مرة سافرت فيها ذهبت إلى الهند. أقمت في فندق لمدة أسبوع. لقد جربت الطعام الهندي. كان لذيذاً و حاراً. لقد زرت حديقة الحيوانات. وركبت على فيل هناك. لم أذهب إلى المتحف لكن زرت تاج محل. لقد كان أفضل مكان رأيته في حياتي.

Paragraph (16)

اكتب رسالة بريد إلكتروني لصديق عن مخططاتك للأسبوع القادم

Write an email to a friend about your plans for next week.

Dear Kareem,
I'm writing to tell you about my plans for next week. On Friday morning I am going to the beach with my family. In the afternoon we are visiting our grandparents. On Saturday I'm helping my dad in the shop, then I'm going to the museum with my sister. On Sunday I'm playing football with my friends. On Tuesday I'm going to the library. On Thursday I'm having lunch with my uncle in a restaurant.
I hope you like my plans, what about yours?
Best wishes,
Majed

عزيزي كريم
أكتب لك لأخبرك عن مخططاتي للأسبوع القادم. يوم الجمعة صباحاً أنا ذاهب إلى الشاطئ مع عائلتي. بعد الظهر نزر جَدانا. في يوم السبت أساعد والدي في المحل ثم أذهب إلى المتحف مع أختي. يوم الأحد أَلعب كرة القدم مع أصدقائي. في يوم الثلاثاء أذهب للمكتبة. يوم الخميس أتناول الغداء مع خالي في مطعم.
أتمنى أن تعجبك مخططاتي، و ماذا عن مخططاتك؟
أفضل الأمنيات
ماجد

Paragraph (17)

اكتب دعوة. خطط للقيام بشيء ما، اكتب دعوة لزميلك بالصف واكتب رده عليك.

Write an invitation. Plan something to do, write an invitation to your classmate and his answer to you.

Dear Rami,
What are you doing on Friday morning? My mum and dad are taking me to the beach. We're going Swimming, playing volleyball and then we're having some sandwiches. Would you like to come with us?
Best wishes,
Ameer
~~~~~  
Dear Ameer,  
Thanks for the invitation. It's a great idea. I like swimming so much. What time shall I come to your house?  
From,  
Rami

عزيزي رامي ،  
ماذا تفعل صباح الجمعة؟ أمي وأبي يأخذونني إلى الشاطئ. سنذهب للسباحة ونلعب كرة الطائرة وبعد ذلك نتناول بعض السندويشات. هل ترغب أن تأتي معنا؟  
أفضل الأمنيات،  
أمير  
~~~~~  
عزيزي أمير ،
شكرا على الدعوة. انها فكرة عظيمة. أنا أحب السباحة كثيرا. في أي وقت آتي إلى منزلك؟
من : رامي

Paragraph (18)

اكتب عن أنشطتك المفضلة

- Write about your favourite activities.
- Write about the activities you prefer.

I am an artistic person. I like drawing, photography and making models. I am also quite good at music and I can play the piano.

I am also a logical person. I am good at remembering facts and learning languages. I am interested in science but I'm not so keen on puzzles and maths. I want to improve my logical side because I seem to be more creative.

أنا شخص فني. أحب الرسم والتصوير وصناعة النماذج. أنا أيضاً أجيد تماماً الموسيقى ويمكنني العزف على البيانو.

أنا أيضاً شخص منطقي. أجيد تذكر الحقائق وتعلم اللغات. أنا مهتم بالعلوم ولكنني لست ماهراً بحل الألغاز والرياضيات. أريد أن أحسن الجانب المنطقي لدي لأنه يبدو أنني أكثر إبداعاً.

Module 5
AB/Page 61

Paragraph (19)

اكتب عن نادي تنتمي إليه أو عن اهتمام لديك

Write about a club you belong to, or an interest you have.

I am interested in playing chess. I always read many books about it and play online to improve my skills. Last year I joined the chess club in my city. It was very interesting. I learned some new skills there, and made new friends. I participated in the school championship and I won the first place. In the future I would like to be a chess trainer and have my own magazine.

أنا مهتم بلعب الشطرنج. أقرأ دائماً العديد من الكتب حول هذا الموضوع وألعب عبر الإنترنت لتحسين مهاراتي. انضمت العام الماضي إلى نادي الشطرنج في مدينتي. كان ممتعاً جداً. لقد تعلمت بعض المهارات الجديدة هناك ، و كوّنت صداقات جديدة. شاركت في بطولة المدرسة وحصلت على المركز الأول. في المستقبل ، أود أن أصبح مدرب شطرنج وأن يكون لدي مجلتي الخاصة.

Module 5
AB/Page 69

Module 5
SB/Page 71

Paragraph (20)

اكتب موضوعاً تصف فيه حديقة أو موطن طبيعي محلي زرتة. / اكتب عن نظام بيئي أو موطن في مدينتك.

- Write a paragraph describing a local nature park or habitat, or a nature park you have visited.
- Write a paragraph about an ecosystem or habitat in your country (desert, forest, river, seaside..)

Last week I visited Al Talila nature reserve near Palmyra. It is the first reserve in Syria to protect animals and plants. In Al Talila there are many rare animals such as foxes, deer, camels and birds. And there are some special plants like flowers and trees. The weather there is hot and dry in Summer and cold and windy in winter. Al Talila is a safe habitat that we must protect.

زرت الأسبوع الماضي محمية التليلة الطبيعية بالقرب من تدمر. إنها أول محمية في سوريا لحماية الحيوانات والنباتات. يوجد في التليلة العديد من الحيوانات النادرة مثل الثعالب والغزلان والجمال والطيور. وهناك بعض النباتات المميزة كالزهور والأشجار. الطقس هناك حار وجاف صيفاً و بارد و عاصف شتاءً. التليلة هي موطن آمن يجب علينا حمايته.

Paragraph (21)

ماذا يمكنك أن تفعل لتساعد البيئة

What can you do to help the environment?

I think that it is very important to look after the environment. We can cut down the amount of waste that we create. There are lots of ways to do this. For example, when I go shopping, I always make sure to choose things that used the least plastic. It's better to use things made of paper or glass. I also swap my old computer games with my friends . This is better for the environment and is just as exciting as buying a new one.

أعتقد أنه من المهم جداً أن نعتني بالبيئة. يمكننا تقليل كمية النفايات التي نخلفها. يوجد العديد من الطرق للقيام بذلك. مثلاً عندما أذهب للتسوق أحرص دائماً على أن أختار الأشياء التي يُستخدم فيها بلاستيك أقل. من الأفضل أن نستخدم الأشياء المصنوعة من الورق أو الزجاج. وأنا أيضاً أبادل ألعاب الكمبيوتر القديمة مع أصدقائي. هذا أفضل للبيئة و ممتع تماماً ك شراء لعبة جديدة.

Module 6
SB/Page 85

Paragraph (22)

اكتب ملخص قصير عن حياة تسلا أو إديسون تتضمن:
من أين هما و ماذا اخترعا/ متى ولدا و توفيا/ كيف حصلوا على وظائفهما/ حدث مهم في حياتهما

Write a short summary of the life of Tesla or Edison. Include:

- Where they were from and what they invented.
- When they were born and died.
- How they got their early jobs.
- One important event in their lives.

Thomas Edison was born in 1847 in the USA. He is famous for his work with electricity. When he was a child, he never stopped asking questions. At the age of 16 he worked to get money to buy some equipment. He invented the light bulb and the first machine for playing music. He also improved the telephone. Edison died in 1931.

ولد توماس إديسون عام ١٨٤٧ في الولايات المتحدة الأمريكية. هو مشهور بعمله في الكهرباء. عندما كان طفلاً، لم يتوقف عن طرح الأسئلة. عمل في سن ال ١٦ للحصول على المال لشراء بعض الأدوات. اخترع المصباح الكهربائي و أول آلة لتشغيل الموسيقى. كما قام بتطوير الهاتف. توفي إديسون عام ١٩٣١.

Module 6
SB/Page 85

Paragraph (23)

اكتب عن بعض الاختراعات التي تستخدمها غالباً أنت و عائلتك

Write about some of the inventions you and your family often use.

My family and I use lots of machines and tools in our daily life. For example, we have air conditioning in our house , it would be very hot without it. We also use a television to watch films and programs. Our life would be boring without it. We always use mobile phones at any time to call our friends and relatives. These inventions are really important and make our life easier.

عائلتي و أنا نستخدم الكثير من الآلات والأدوات في حياتنا اليومية. مثلاً ، لدينا مكيف هواء في منزلنا ، سيكون الجو حاراً جداً بدونه. و نستخدم أيضاً التلفاز لمشاهدة الأفلام والبرامج. ستكون حياتنا مملة بدونه. نستخدم دائماً الهواتف المحمولة في أي وقت للاتصال بأصدقائنا وأقاربنا. هذه الاختراعات هي مهمة حقاً وتجعل حياتنا أسهل.

Paragraph (24)

اكتب قصة تدعى " لقاء مع عالم "

Write a story called A meeting with a scientist.

It was the middle of the school holidays. Rami was sitting on the beach when he saw a hot-air balloon in the sky. The balloon had a problem so it landed on the beach. Rami ran towards it. The pilot was a tall man with black hair, his name was Kareem. He was a scientist and he was doing some research on air pollution. Rami helped the pilot and invited him to his parents' house. They had tea and Kareem explained why it was important to control pollution. Later, he went back to his balloon and flew away. It was the best holiday!

في منتصف العطلة المدرسية. كان رامي جالساً على الشاطئ عندما رأى منطاداً في السماء. تعرض المنطاد لمشكلة و هبط على الشاطئ. ركض رامي باتجاهه. الطيار كان رجلاً طويل القامة بشعر أسود و كان اسمه كريم. كان عالماً وكان يجري بحثاً عن تلوث الهواء. ساعده رامي و أخذه إلى منزل والديه. تناولوا الشاي و شرح كريم سبب أهمية السيطرة على التلوث. في وقت لاحق ، عاد إلى منطاده وطار بعيداً. كانت أفضل عطلة!

Paragraph (25)

اكتب عن أفضل اختراع على الإطلاق

ما هو / متى و أين تعتقد تم اختراعه / ماذا يفعل / لماذا هو مهم / كيف ستكون الحياة بدونه

Write about the best invention ever.

- What it is
- When and where you think it was invented
- What it does
- Why it is important
- What life would be like without it

We have lots of important machines and tools in our daily life. But I think television is the best invention ever. It is a source of information, news and entertainment. It was invented in London by John Baird. It is a powerful tool to educate people across the world. Television has a lot of interesting and amazing programs. Our life would be boring without it.

لدينا الكثير من الآلات والأدوات الهامة في حياتنا اليومية. لكنني أعتقد أن التلفاز هو أفضل اختراع على الإطلاق. إنه مصدر للمعلومات والأخبار والترفيه. تم اختراعه في لندن من قِبل جون بيرد. إنه أداة قوية لتثقيف الناس في جميع أنحاء العالم. يحتوي التلفاز على الكثير من البرامج الشيقة والمذهلة. ستكون حياتنا مملة بدونه.

Thank
you

